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招聘开始前，现场已座无虚席。 图片来自佳兆业集团校园招聘微博。
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校园招聘误播 A 片？

招聘企业予以否认，对举证者奖 iPhone4s

校园招聘宣讲会现场播放疑似 A

片视频，满堂近千学子当场震惊！ 11 月

1 日晚，上市房地产企业佳兆业集团在

中山大学大学城校区举行校园宣讲会，

电脑播放器自动播放了疑似 A 片视频

片段，让在场学生咋舌，此种说法一时

在微博盛传。 不过，2 日下午，该集团发

表声明称，当时的视频并非 A 片，提供

证据者可获 iPhone4s 一部。

银川市委办公厅官微

点名狠批“@ 银川地税”

本月 1 日 17 时， 宁夏银川市委办公厅新浪官方微博

“@ 问政银川”点名批评银川市地税局官方微博“@ 银川地

税”，理由是转办给银川地税 34 条市民投诉，“很少”看到

银川地税在微博中回复；银川地税官方微博从 7 月份至 11

月 1 日共发 12 条微博，基本上都是转发。

银川市委办公厅信息处处长陈学才接受采访时表示，

银川地税需向网友道歉并解释工作滞后的原因。

市政府纪委团委齐跟进

1 日 17 时，“@ 问政银川”发布微博，直指银川地税官

方微博“@ 银川地税”消极作为。 银川各政府部门官方微博

随即跟进进行评论。

银川市政府官方微博“@ 微博银川”提醒“@ 银川地

税”认真对待。 银川市纪委官方微博“@ 银川纪委”评论说：

“强烈关注。 微博是信息公开的重要方式，如不及时更新解

答和回应网民诉求，会造成群众对行业满意度的下降。 ”

共青团银川市委员会“@ 青春银川”则表示：已关注！

一直以来，团市委都严格按照青年文明号、“五四红旗团委

（总支、支部）”的评选标准来审核、评选申报单位。 对于“@

问政银川”指出的问题，团市委会进一步关注，并对地税局

团委提出建议，在青年文明号等评选中将坚决落实检查从

严、考核从严的要求。

当地以此推进网络问政

记者浏览“@ 银川地税”网页发现，今年 7 月 21 日至

11 月 1 日，“@ 银川地税”共发 12 条微博，1 条是给网友的

回复，其余 11 条均是转发“@ 问政银川”的微博。

被市委办公厅官微点名批评后，2 日 17 时 40 分，“@

银川地税”对两名网友关于吃饭索要发票无果的问题进行

详细回复，并表示“已经督促没有办理税务登记证的商户

在规定期限内办理”。

银川市委办公厅信息处处长陈学才告诉记者，“@ 问

政银川” 会定期一一检查下属行政单位微博问政情况，一

般半个月检查一次，偶尔也会一周一次。 对于遇到办公场

所要搬迁、网络状况不好等特殊情况，允许其请假，短期内

可以不予更新或回复。

“政府官员对于网络问政有两大病症 ，即‘网络恐惧

症’和‘网络轻视症’。 ”陈学才表示，“希望媒体跟进，给他

们带来压力，提高他们重视网络问政的意识。 ”

“@ 银川地税”被要求道歉并解释原因

针对“@ 银川地税”的改进，陈学才认为批评已经有了

效果，但是“希望他们在微博上公开向网民道歉并解释原

因”，因为“政府部门要对老百姓有所交代，中国的网民都

是很善良的，只要真心诚意去解释，一定会原谅的”。

据了解，宁夏银川市区党委工委系统目前有官方微博

逾 170 个。 建立政民互动专报，由该市市委副书记主管，直

接呈报市委、市政府主要及分管领导，形成了民意直通车，

没有中间环节。 银川市纪委则积极监督，对回复群众意见

不力的单位，启动了问责机制。 重大事项由市委书记亲自

部署。

记者发现，在微博评论中，银川市住房保障局针对 11

月 1 日一名网友反映全天没有供暖问题进行“现场办公”，

要求宁夏银川市物业管理办公室督促银川市热电厂供暖。

（据《南方日报》）

“@ 银川地税”遭批评
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男生认出了视频里的 AV 女优

1 日晚，佳兆业集团在中大的招聘宣

讲会刚开始不久，其电脑自动误播疑似 A

片视频一事，便在微博上炸开了锅。

见证了整个事件发生过程的中大大

学城校区学生小陆， 向记者详细地描述

了当时的情况： 当晚宣讲会傍晚 6 时进

场， 佳兆业集团的招聘负责人先是在大

屏幕上播放企业宣传片，然后，所有工作

人员均离开会场， 前往门口迎接未进场

学生。播了大约 10 分钟宣传片后，暴风影

音播放器自动跳到下一个视频， 这时就

出现微博盛传的“A 片”了。

小陆向记者描述了这段视频的内

容：镜头中，白色背景下一名白嫩的女演

员，穿着粉红色三点式情趣内衣，对着镜

头讲日文， 之后还把身体凑到镜头前露

出乳沟。“你说这不是 A 片是什么？ 在场

男生都心知肚明。 ”小陆笑着说。

这段本不该出现在宣讲会上的视频

是怎么播出来的？ 小陆介绍，由于当时工

作人员都不在会场内， 根本不知道发生

了什么情况， 疑似 A 片视频也就播放了

近 1 分钟。现场有男生认出片中女演员是

日本某 AV 女优，专拍 A 片，都在窃窃私

语，有女生则吓得尖叫起来。 尖叫声引起

了工作人员的注意， 这才进场关掉视频。

从发现错播到重新播放宣传片，此过程历

经了大约 5 分钟。

[网友调侃 ]

“如此营销手段太骇人”

事件发生后，网友“许洋洋 Yoyo”第

一时间在微博报料“在中大某公司宣讲会

现场，在企业宣传片播完之后，暴风影音

紧接着开始播放一部 A 片， 全场同学表

示很震撼”，引发网友热议。有人称此集团

企业文化丰富， 营销手段骇人但高明；也

有人称此企业丢脸丢到家。

大多数网友都调侃此乌龙事件。网友

“四夕水每”说：为了查明事情真相，我决

定牺牲一下， 网申佳兆业集团校园招聘，

争取能跟 HR 面对面， 学习一下中毒的

方法，拓展我的视野，增加我的知识面。网

友“祖哥 007”也称此集团为“

××

文化传

媒公司”，尽显幽默本色。网友“梁勝棠”就

说：“作为同行，佳兆业又一次吹响了房地

产转型的号角，专营房地产娱乐业了。 ”

[企业申明 ]�

误播视频并非 A 片

有网友告诉记者，事发后，佳兆业集

团曾在其校园招聘微博上回应，称误播放

的并不是 A 片， 是电脑中毒后感染的视

频病毒广告，但随后该微博被删除。

2 日下午 3 时 29 分， 佳兆业集团公

共关系部在同一微博发布申明，并悬赏提

供证据者。申明称：“佳兆业集团广州中山

大学校园招聘宣讲会上，因工作人员工作

准备失误，出现了与宣讲会内容无关的视

频。 针对其他微博传言该视频为 A 片，现

声明如下：凡能提供当日现场所播视频是

A 片证据的，将获 iphone4s 一部；公司已

对事件展开调查，当日负责招聘的人力资

源部员工压力大，对上述年轻员工将严格

要求并悉心培养，绝不解雇；因此事对社

会大众造成的困扰，我们深表歉意。 ”

（据《新快报》）

桃色校园招聘


